

Неофициальный перевод с английского

ГУБЕРНАТОРА И ПРАВИТЕЛЬСТВА
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
ОТДЕЛ ПО РАБОТЕ СО СРЕДНЕЙ ИСТОРИОГРАФИЕЙ

18 МАР 2022

Вх. № 27-3348/2022

Брно, 15 марта 2022 года

Ян Гролих
Гетман Южно-Моравского края

Александр Дрозденко
Губернатору Ленинградской области

Уважаемый господин Губернатор,

На основании Постановления Южно-Моравского краевого собрания № 986/22/Z10 от 10.03.2022 информируем Вас о намерении расторгнуть Соглашение между Ленинградской областью Российской Федерации и Южно-Моравским краем Чешской Республики о межрегиональном сотрудничестве в соответствии со статьей 6 этого Соглашения.

Соглашение расторгается в ответ на вторжение и нападение войск Российской Федерации на Украину, и настоящим мы выражаем свое неодобрение агрессии и действий Российской Федерации и решительно отвергаем вторжение в свободную и суверенную страну.

От имени Южно-Моравского края

(подпись)



Jan GROLICH
Governor of the South Moravian Region

Brno, *15* March 2022

Dear Governor,

On the basis of the Resolution of the South Moravian Regional Assembly No 986/22/Z10 of 10.03.2022, we inform you of our intention to terminate the Agreement between the Leningrad Region of the Russian Federation and the South Moravian Region of the Czech Republic on interregional cooperation in accordance with Article 6 of this Agreement.

The Agreement is being terminated in response to the invasion and attack of the Russian Federation troops on Ukraine, and we hereby express our disapproval of the aggression and actions of the Russian Federation and strongly reject the invasion of a free and sovereign country.

For the South Moravian Region

Alexander Drozdenko
Governor of the Leningrad Region
Suvorovsky Prospekt, house No. 67
191311 St. Petersburg
Russian Federation